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Zitat von putzi 

Wir haben keine zehn Millionen aus dem Kader gezogen sondern ein Transferplus
erwirtschaftet.

Wenn du mit "aus dem Kader gezogen" Argumentieren willst musst Marktwerte
Saisonbeginn mit Saisonende vergleichen und dann in Relation setzten oder du kippst
die ne leere Tasse türkischen Kaffee um und schaust was im Satz steht.

Wir haben in den letzten Jahren das Schicksal eines jeden anderen Zweitligisten und
der meisten Erstligisten geteilt und mussten unsere besten Spieler abgeben weil die
woanders hin wollten.

Wie die meisten unserer Ligakonkurrenten haben wir ein Transferplus erwirtschaftet.

Oder anders, es is nix passiert was den FCN als Alleinstellungsmerkmal dienen würde
und man damit gesondert für einen Verantwortlichen schreiben müsste.

Was uns nicht gelungen ist, ist den Kader sportlich zu verbessern.

Alles anzeigen 

Nicht nur das, wir haben sogar eine Kaderstrukur, in der die größten Verdiener schon lange
keine Leistung mehr auf dem Platz bringen.

Und die Vielzahl der verletzten Totalausfälle ist auch kein Zufall mehr, sondern eben klar
verpokert, da man wusste, man bekommt den ein oder anderen Spieler eben nur, weil er so
anfällig ist.

Lohkemper, Lawrence, Schindler, Hübner, Hayashi, usw. usw.
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Das ist auch alles Qualität, die im täglichen Training fehlt.

Und das Ergebnis sieht man eben jetzt auf dem Platz.
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